

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 13/FEBRERO/2019

Descarta Pemex vinculación entre baja de calificación de Fitch y política de la nueva administración

BLANCA GARZA: En información de negocios, dos semanas después de que la agencia calificadora Fitch Ratings redujera la calificación de Pemex, la petrolera respondió y descartó que la baja esté vinculada con la política de la nueva administración federal.

Explicó en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores que la metodología se basa en la evaluación del desempeño del año más reciente para el cual existe información disponible.

La petrolera informó que desde el inicio de la gestión la prioridad de la nueva administración es detener y revertir la caída en la producción de petróleo, así como incrementar la tasa de restitución de reservas.